

『自己への挑戦』と『他への貢献』

平成30年度 第4号

平成30年7月20日(金)

岡田 真治

1学期が終了!有意義な夏休みを!!

本日を以て、約100日間(授業日は 日)の1学期が終了しました。生徒 たちは、日々の学習をはじめ学校行事や部活動、生徒会活動等に一生懸命頑張っ てくれました。特に体育大会と中体連夏季大会は大きな感動を残し、学校を大い に活性化させてくれました。

いよいよ明日から夏休みに入ります。終業式では、「君たちは夏休みのプロだ」 という話から、陥りがちな失敗について考えてもらいました。「自己への挑戦」 として自己を律して規則正しい生活をすること、計画的に過ごし目標を実現する こと、「他への貢献」として手伝いを頑張ってほしいものです。また、健康面に は十分留意し、事故等がないよう安全面にも十分注意して過ごしてほしいと思っ ています。特に3年生については、年度末の進路決定に向けて、この夏休みが重 要な時期であることを自覚し、学習に全力で取り組んでほしいと願っています。 夏休みは生活の中心が学校から家庭に移ることになります。長期休業期間中であ ればこそ身につけられる、自主的な探究心や自律心など伸ばし、有意義な夏休み となりますよう、ご家庭でのご指導をよろしくお願いします。

平成30年度中体連夏季総合体育大会結果まとめ



6月23日(土)は雨天のため、野球と男女ソフトテニスは早々に順延が決ま くし、晴れ晴れした笑顔で答えてくれました。女子テニス部は団体2勝1敗で決し、生徒たちから元気をいただけたと前向きな評価をいただきました。 勝リーグ進出はできませんでした。主将の水口未来さんは「みんなで声をかけ合 |負けるなど最も肉薄したのが天草中でした。主将の平石俊介くんは「どんな相手|です。 |にも本気で挑むことができました。」と心強いコメントをしてくれました。野球 |むことができました。」と前向きなコメントしてくれました。

生活に、これからの人生に前向きに生かしていってほしいとあらためて思いまし|部会、学校評議員部会の組織で、今後活動が行われます。 た。これからの人生に「きついときが勝負」「人のせいにせず、何事も自分のこ とらえてこれからも頑張っていきましょう。応援していただいた皆様方、本当に||区代表)赤崎保章様 浦口文和様 (大江地区代表) ありがとうございました。

夏期休業期間の主な行事

7月23日(月)~25日(水)3年生三者面談

8月16日(木)~17日(金)3年生第2回実力テスト

8月22日(水)課題提出日

8月26日(日)親子愛校作業

8月29日(水)2学期始業式



瀧本さんに『等賞旗立て』を作っていただきました。ありがとうございます

体育大会の等賞旗(ゴール順位表示ポール)立てを瀧本さんのお父さんがつくっ て寄贈してくださいました。ありがとうございます。大切に使わせていただきます。 小さくて窮屈な作りだったので、頑丈で余裕をもたせてくださいました。来年の 体育大会でお披露目です。瀧本爽さんも、いつも儀式等でのピアノ伴奏を頑張って くれています。この場をお借りし感謝します。写真は中体連選手推戴式での校歌斉 唱の伴奏です。



学校評議員会、学校運営協議会の開催

6月21日(木)に第1回学校評議員会を開催しました。昨年度の第2回から小 りました。この日はバスケットボール部が上天草市総合体育館で試合が行われま中合同の開催としました。小中学校の子供たちの育ちを、継続的に見ていただく意 した。1回戦は対龍ヶ岳中51-44で勝利し、2回戦は対本渡中に40-83で敗一味でも、小中連携の意味でも有益であるとの判断からです。まず、小学校に集合い |退しました。本渡中は県の3位内に入る実力で、本大会も優勝しました。主将の|ただき、授業参観後中学校に来校いただきました。参観いただいた後に、感想やご |関友恵さんは「保護者の方々に勝って恩返しすることができました」と全力を尽|意見などいただきましたが、生徒たちが一生懸命活動している様子はとてもうれし

本年度の学校評議員は小中合同で9名の方にお願いしました。今回も、本校の課 いながら、最後まで戦うことができました。」と今後につながるコメントをして「題でもある「学力充実」「読書活動の推進」「携帯・スマホの問題」等についてご意 くれました。男子テニス部は団体1勝1敗で、残念ながらこちらも決勝リーグに 見をいただきました。今後も、学校行事等に参加していただき、様々な視点からご 進出はかないませんでした。しかし、優勝したチームにすべてファイナルを競り「意見やご示唆をいただくとともに学校経営に関してご協力いただくいただくつもり

また、県下全域で『地域とともにある学校づくり』が推進されています。これに |部は対五和中 1-8 でした。主将の福田佑斗くんは「最後まで諦めず、試合を楽し|伴い、2保育園と天草小中合同での学校運営協議会(天草町版コミュニティ・スク ール)を同日開催しました。協議会の概要説明、組織と役割、規則改正等について 部活動には、きついことを仲間と一緒に支え合い、励まし合いながら乗り越え一の承認が行われ、会長に本校PTA会長松本敏也氏、副会長に古賀源一郎氏、池田 ていく尊い体験ができる素晴らしさがあります。ここで学んだことをこれからの一和浩氏が選出されました。学校運営協議会を中心として、健全育成部会、学校支援

|ととしてとらえて前向きに頑張っていれば、いつかきっといいことある|「禍福||松本由紀子様 平松和徳様(福連木地区代表)古賀キヨ子様 髙見滿則様(下田 は糾える縄の如し」という故事もあります。何でもエネルギーに変え、前向きに||北地区代表)上野寛利様 上野和生様(下田南地区代表)葛籠貫喜昭様(高浜地

※今回裏面は「司書だより」です。たくさん本を読んで、世界を広げてほしいと思っております。